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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr -

Tagesordnung I Punkt 10 der öffentlichen Sitzung am 02.05.2007 

Vorlage Nr. 07-F-01-0051

"Kostheimer Nase"
- Antrag der SPD-Fraktion vom 25.4.2007 -
Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten, ob die Medienberichte zutreffen, wonach er die 
Absicht hat, die so genannte „Kostheimer Nase“ zurückzubauen. 

Falls dies zutreffen sollte, wird der Magistrat aufgefordert, darzulegen:

welche Kosten dies verursachen würde,

welcher Zeitrahmen geplant ist,

wie die Beteiligung der städtischen Gremien gestaltet wird und warum es laut Magistrat 
keines parlamentarischen Beschlusses bedarf,

welche verkehrsberuhigenden Maßnahmen in Alt-Kostheim als Ersatz vorgesehen sind?

Beschluss Nr. 0075
 
Der Antrag ist durch den mündlichen Bericht des Magistrates und die anschließende Aussprache 
erledigt.

  

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .05.2007
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Kessler
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .05.2007

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat Wiesbaden,          .05.2007
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Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme Diehl

Oberbürgermeister
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